
答弁者 質問事項 質問議員

教 育 委 員 長 通学合宿について 河合　勇

一
問
一
答

町 長 第６期介護保険の運営について 北川　かずとし

町 長 認知症予防対策について 北川　かずとし

町 長
灌漑揚水場の観光資源としての活
用について

北川　かずとし

町 長 第３期伊藤町政の基本政策を問う 鈴木　べんいち

町 長 役場庁舎改修の進め方を問う 鈴木　べんいち

町 長
改良住宅譲渡事業を迅速に進める
ことを求める

鈴木　べんいち

町 長
教 育 委 員 長

引き続き、平和への取り組みを 鈴木　べんいち

町 長
教 育 委 員 長

豊郷町スポーツ推進計画の具体策
を問う

鈴木　べんいち

町 長
教 育 委 員 長

日栄小学校の教室不足解消への取
り組みの具体化を求める

鈴木　べんいち

町 長
「品確法とその関連法」改正の対
応について

西澤　きよただ
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町 長
入札における地域貢献度の反映に
ついて

西澤　きよただ

町 長 適切な入札価格について 西澤　きよただ

町 長
地元企業の公共工事受注機会の確
保について

西澤　きよただ

町 長
「歩切り」の実態と調査の回答に
ついて

西澤　きよただ

町 長
ダンピング受注の防止に向けた対
策について

西澤　きよただ

町 長 地方創生の対応について 西村　雄三

町 長 湖東定住自立圏の現在の状況は 西村　雄三

町 長 貧困対策の取り組み強化を 今村　恵美子

町 長
教 育 委 員 長

子育て日本一の豊郷を目指して 今村　恵美子

町 長 情報公開の運用現状について 西澤　博一
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